



CHARITÉ BIEN ORDONNÉE COMMENCE PAR LE CUM CUM

Le 28 mars, cinq banques françaises ont été perquisitionnées. Une enquête a été ouverte pour des soupçons de blanchiment aggravé de fraude fiscale, rien de moins. L'affaire est connue depuis des années. Que le temps de la justice est long ! Dans ce top 5, nous sommes "fiers" de voir figurer Natixis ! Coutumière des scandales, notre couteuse filiale ne manquera jamais de nous étonner quant à sa capacité à faire parler d'elle.

Le mécanisme est aussi simple qu'il est machiavélique. Moyennant une commission, des clients étrangers et fortunés transfèrent, temporairement la propriété de leurs titres au profit de leur banque. Celle-ci les leur restitue ensuite, sans être taxée par le fisc, donc sans payer l'impôt sur les dividendes.

Mais tout le monde ferme les yeux. Le gouvernement fait la sourde oreille et a même récemment refusé la révision des conventions fiscales avec certains pays.

La fraude a déjà coûté 35 milliards aux allemands. Combien pour les français ? Qui va payer ?

Sur qui on se rattrape ? NOUS, NOUS encore NOUS !

Nous sommes citoyens et contribuables. Ce sentiment d'injustice et d'impunité est, au fur et à mesure des scandales, au-delà de l'intolérable.

On nous dit que l'argent manque, alors allons bon, on veut nous faire travailler plus longtemps.

A notre échelle c'est toujours plus : multi-ventes, challenges et temps forts !

Nous sommes certes dans l'attente d'un éventuel procès, mais qui paiera en cas de condamnation ? Dans des cas similaires, des amendes aux montants extraordinaires sont parfois prononcées. Alors, tremblez petits écureuils car les efforts devront une nouvelle fois venir de la base pour que la CEIDF sorte le chéquier ! Pour nos dirigeants qu'importe, puisqu'au nom du sacrosaint principe de solidarité, nous remettrons au pot ! C'est ainsi que bon an, mal an Natixis a accumulé 14 milliards de pertes en 14 ans pour les Caisses d'Épargne et les banques Populaires.

Les "biens pensants" diront qu'une telle pratique est nécessaire au financement des entreprises et sert à fluidifier le marché ; elle ne fait en réalité que rendre les riches encore et toujours plus riches. Combien de preuves de la perversion de ce système faudra-t-il mettre sous leur nez ?

Indignez-vous ! Rejoignez-nous !

06 59 29 75 46

01 70 23 53 40 (38)

sudceidf@orange.fr

ceidf.sudbpce.com

in SUD Solidaires BPCE IDF

A Paris, le 11/04/2023

